



根戸っ子

URL <http://schit.net/abiko/nedo>

令和4年7月発行 No.4
我孫子市立根戸小学校 学校便り
TEL7184-3988 FAX 7184-5917

お知らせとお願い

＜我孫子市教育委員会からのお知らせ・今後の給食費について＞

令和4年4月に保護者のみなさまに「今後の給食費」についてお知らせしたとおり、給食食料費の価格高騰が続き、現状の給食費では厳しい状況となっています。しかし、この度、我孫子市から保護者負担の軽減と安全・安心な給食を維持するため、国の交付金を活用した学校給食費負担軽減等補助金が各学校に交付されることになりました。これにより、本年度は保護者のみなさまの給食費負担を増やすことなく実施できるようになりましたことをお知らせします。

＜1人1台タブレットの持ち帰りにむけて＞

PTAの皆様にご協力いただき、タブレットケースをご用意いただきました。学校では、ケースをお借りする形で活用させていただきます。それに伴い、先日はたくさんのPTAの方々に、会議室でネームタグ等の準備をしていただきました。学校では、現在主に中学年～高学年でタブレットを授業で活用しています。夏休みも、学年に応じてタブレットを持ち帰ります。詳細は別紙配付の文章をご覧ください。タブレットケースの用意に向け臨時総会や、ネームタグの準備等多くのご協力いただきましたことを感謝申し上げます。



＜熱中症予防とコロナ予防＞

暑い日が続いています。熱中症の危険があるときは、休み時間でも室内で過ごすようにしています。引き続きコロナ感染症対策を施しながら、外での活動や体を激しく動かす運動、登下校時など、熱中症にならないようにマスクを外すように指導していきます。

温かい雰囲気の中で

今年は例年よりも早く梅雨が明け、7月といえども夏の日差しが眩しい日々が続いています。

6年生は、6月19日(日)、20日(月)の2日間、新型コロナウイルスの感染症対策を行った上で日光へ修学旅行に行きました。戦場ヶ原ハイキングでは雷雨をすり抜け、ガイドさんの説明を聞きながら日光の自然の豊かさとスケールの大きさを体感していました。ふくべ細工体験では、一人ひとりがイメージを膨らませ、個性あふれるオリジナル作品を仕上げました。作品づくりを通して、子どもたちの笑顔や笑い声が会場中に響いていました。これらの体験活動の中で子どもたちはクラスの垣根なく、友達に優しく声をかけたり、アイデアを出し合ったり、一緒に道具を片付けたりと思いやりの姿がたくさんみられ、ねどっ子の温かい雰囲気を十分感じることができました。学校教育目標の「よく遊び よく学び 思いやりのある子」の姿が実践できた2日間でした。

さて、今月は1学期の締めくくりの月となりました。1学期の学習と生活を振り返るとともに、子どもたちの努力と成長を認め、笑顔や充実感にあふれて1学期を終えることができるよう努めてまいります。

また、昨年6月に八街市で下校中の児童の列にトラックが突っ込むという痛ましい事故が起きてから1年が経ちました。本校児童にも登下校や休日には十分車に注意するよう呼び掛けていますが、保護者・地域の皆様には、引き続きねどっ子たちの見守り、声かけ、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

7・8・9月の予定

7月		8月	
日	曜	日	曜
1	金	24	水
4	月		
5	火	1	木
6	水	2	金
7	木	5	月
8	金	6	火
12	火	7	水
13	水	8	木
14	木	9	金
15	金	10	土
18	月	11	日
19	火	12	月
20	水	13	火
21	木	15	木
22	金	19	月
25	月	20	火
26	火	23	金
		27	火
		28	水

＜根戸っ子の活動＞

根戸小学校の水泳学習が始まりました。今年度は、水泳学習を行っています。マスクを外しながらですが、子どもは久しぶりの水泳や初めての水泳に目を輝かせながら学習しています。

